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現在,広島県テニス協会強化委員会及びジュニア委員会では，本大会における試合形式の変更を検討してい

ます． 

内容的には,国体におけるダブルスの重要性を認識し，ダブルスの能力を選手選考にも反映したいと考えて

います.昨年度の長崎国体少年の部においてはシングルス 1－1 で終えダブルスによって決着した試合が,全試

合中女子 45％,男子 29.4％でした. 

具体的な試合方法は今後検討することになりますが,各中学･高校及びテニスクラブにおかれましては，ダ

ブルスの強化も選手強化の一環として加えていただきますようお願い申し上げます. 

 


